

2019-2020 年度 国際ロータリー 第2840地区

## 群馬県ロータリークラブ野球大会

8月31日（土）AM8：00より前橋市桃ノ木川グラウンドにて地区内12クラブのチームが参加し野球大会が開催されました。（曇り時々晴、30℃）

開会式は、森田ガバナーの挨拶と始球式で始まりました。対戦相手は昨年決勝で敗れた前橋北RCで、リベンジ誓いプレーボールとなりました。1回に3点を先行される苦しい展開でしたが、徐々に伊勢崎RCらしさを取り戻し6回表には集中打を浴びせ4点を取り見事逆転しました。が、しかし、今回は球場借用の関係で、開始80分時点（6回裏途中）で試合終了。5回時点の点数結果で勝敗が決まるルールにより0対3での敗戦となってしまいました。悔しさの残る試合でしたが、練習を重ね勝利と栄冠を手に入れたいとあらためて思いました。参加、応援者の皆様お疲れ様でした。



・森田ガバナー、スピーチ



・始球式、見事ストライク！！



・全員整列



・いよいよ試合開始



・投打に活躍の神崎選手

スコアボード

	一	二	三	四	五	六	七	計
伊勢崎	0	0	0	0	0	4	/	0
前橋北	3	0	0	0	0	終了	/	3

6回裏2アウトで時間切れ。規定により5回までの点で伊勢崎敗北。幻の4点



\*This close

(作成者・多部田敬三)